



## Ehrungen

### Erich und Margit Haslinger

**Waidhofen/Ybbs:** Im Rahmen der Generalversammlung wurden Erich und Margit Haslinger mit dem „Goldenen Weberknoten“ ausgezeichnet. Die Ehrung erfolgte durch Verbands GM Stv. Gernot Hauer und DGM Andrea Kirchdorfer, die den beiden für ihre langjährige und vorbildliche Führung der Gilde Waidhofen/Ybbs dankten. 🍀



### Klaus Scharpf

**Graz St. Georg:** Klaus Scharpf erhielt am 1. Gildeabend 2020 das Goldene Gilde-Dankabzeichen für langjährige und besondere Verdienste um die Pfadfinderbewegung. 🍀



### Ladi Meister

**Roman Köhler:** Für seine langjährige Arbeit als Webmeister der Homepage der Gilde Roman Köhler und Mithilfe bei Gildeaktivitäten sowie vieler Verbandsveranstaltungen wurde unser Mitglied Ladi im Kreis der Gilde mit dem Silbernen Weberknoten ausgezeichnet. Wir gratulieren und wünschen weiterhin viel Tatenfreude! 🍀



## Niederösterreich Nord

### Wir Pfadfinder: eine große Familie!

**1943** begann eine wunderbare Freundschaft zwischen zwei Familien. Karl, mein Großvater, war als Soldat in der Kaserne Horn als Koch tätig und lernte dort die Näherin Helene kennen. Nach vielen Gesprächen entstand eine enge Freundschaft zwischen den beiden. Helene und Karl pflegten ihre Freundschaft auch nach dem Krieg und Helene lud Karl mit seiner Familie, die in Wien wohnte, jedes Jahr auf Sommerurlaub nach Horn ein. Ich, Karls Enkelin, erinnere mich noch genau an meine ersten Schwimmversuche im Horner Bad. Auch nach Helenes Tod blieb die Freundschaft zwischen den Familien aufrecht und Helenes Ehemann Toni sowie ihre gemeinsame Tochter Elli pendelten immer wieder mit Körben voll Schwammerln auf Besuch nach Wien. Aufgrund zahlreicher Schicksalsschläge riss im Laufe der Zeit der Kontakt jedoch ab.

**2016** besuchten Harald Riegler („Harry“) und ich die Woodbadge-Ausbildung und kannten uns zu diesem Zeitpunkt noch nicht. In den Pausen unterhielten wir uns und als ich erfuhr, dass Harry aus Horn kommt, erzählte ich ihm,

dass ich eine liebe Familie aus Horn kannte. Dabei erwähnte ich die Namen Toni und Elli und bemerkte, dass Harry nachdenklich wurde. Mit einem Lächeln im Gesicht offenbarte er, dass er mit Tonis Enkelin verheiratet ist. Wir freuten uns darüber, dass unsere beiden Familien nach so langer Zeit wieder zusammengefunden haben. Die Freude war auch für meine Eltern riesengroß, als ich ihnen davon erzählte.

Ein Jahr später schlossen Harry und ich die Woodbadge-Ausbildung ab und saßen zufällig bei der Versprechensfeier in Zeillern nebeneinander. Ich bin mir sicher, dass sich Harrys Schwiegervater Toni und mein Großvater Karl sehr darüber gefreut hätten, und uns von oben glücklich zugesehen haben.

Harry ist nun der Gildemeister der Pfadfinder-Gilde Horn und ich Verbandssekretärin der PGÖ. Durch die Pfadfinder haben sich zwei Familien wiedergefunden und deshalb freue ich mich schon sehr auf die Investitur der Pfadfinder-Gilde Horn am 16.05.2020

VS Dipl. GM Helga Meister 🍀

**TRANSPORT- UND HEBETECHNIK**

**KRAFT IN BEWEGUNG**

**FELBERMAYR®**  
www.felbermayr.cc